

El domingo 16 de noviembre en la calle Real

## **VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA LA IX CARRERA POPULAR**

**Vva. de la Cañada, 7 de nov.-** El Ayuntamiento y el Club de Atletismo de Villanueva de la Cañada organizan el próximo domingo, 16 de noviembre, la IX Carrera Popular. La iniciativa, en la que colaboran Maggi, Nestle y DKV, se suma a las actividades programadas en el marco del Proyecto Thao Salud-Infantil, un programa que tiene como objetivo frenar la progresión de la obesidad infantil. “Con esta actividad pretendemos fomentar la práctica del atletismo a la vez que concienciar a nuestros vecinos de la importancia que, para la salud, tiene la práctica regular del ejercicio físico”, destacó la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos.

### **Recorrido y horarios**

En la Carrera Popular, podrán participar clubes, colegios, entidades deportivas y atletas individuales que lo deseen y de todas las edades. El recorrido de todas las pruebas discurre por la calle Real. La salida y meta de las 4 pruebas -3 de ellas competitivas- se ubicará en la plaza de España.

En cuanto al recorrido será en línea y dependerá de las distintas categorías. A las 10:30 horas, comenzará la carrera para las categorías Alevín (1.000 metros), Infantil (2.000 metros) y Cadete (3.000 metros); a las 11:00 horas, competirán la categoría Benjamín (800 metros) y Pre-benjamín (400 metros) y a las 11:30 horas, tendrá lugar la carrera para las categorías Juvenil, Senior, Veteranos A y B (6.500 metros). Una vez finalice, se celebrará la carrera “Chupetín” (100 metros), una prueba no competitiva para niños de 0 a 5 años.

### **Inscripciones y premios**

La inscripción es gratuita. Se podrá realizar en la plaza de España, a partir de las 9:30 horas y hasta 10 minutos antes de cada salida. Una vez concluya la IX Carrera Popular, tendrá lugar la entrega de premios. Recibirán trofeo los tres primeros de cada categoría masculina y femenina salvo en la carrera “Chupetín”. En este caso,





todos los participantes recibirán una medalla. Además, a partir de la categoría Benjamín, los corredores recibirán como obsequio una bolsa en cuyo interior encontrarán una manzana, refresco, agua y regalos, proporcionados por las empresas colaboradoras del evento.